
Коллекция
 Важных
Новостей Выпуск № 1 

2018г.

19 октября прошел вечер встре-
чи выпускников, приуроченный к 
50-летию нашей любимой шко-
лы.                                

Можно ли вернуть дет-
ство? 
День открытых дверей 
прошел 16 октября                          
 
Старшеклассники на один 
урок стали настоящими 
учителями                

12 удивительных фак-
тов о школе Хогвартс, на 
страничках КВН!

Поздравления учителей, 
учеников и их родите-
лей!

В номере:

Интервью с выдающи-
мися выпускниками.

И многое другое...

Улыбнитесь. вас снима-
ет скрытая камера!Самые 
неожиданные кадры из 
обычной жизни школы!
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На пороге юбилея
 Что первое приходит 
в голову, когда мы про-
износим слово «школа»? 
Школа-это воспоминания, 
которые отзываются свет-
лыми чувствами в душе. 
Для нас школа -это лю-
бимые одноклассники, 
строгие, но справедливые 
учителя , исписанная ме-
лом доска, первая влю-
бленность и родительские 
нотации. Школьный двор, 
по которому разгуливает 
осенний ветер и слышен 
детский смех, спешащие 
домой старшеклассни-
ки; двор, который полон 
мальчишкам, играющими 
в футбол, и девчонками, 
обсуждающими поступок 
той или иной героини в 

прочитанной книге.

Этой осенью наша люби-
мая школа празднует свой 
юбилей-50 лет! Все учи-
теля и ученики усердно, 
старательно готовятся к 
этому мероприятию. Так 
17 октября этого года ак-
тивные и ответственные 
ученики старших классов 
провели для всей школы 
классные часы, посвящён-
ные истории нашей шко-
лы. Они очень трепетно 
отнеслись к своему делу. 
И мы - журналисты клуба 
«КВН» лично убедились в 

этом.
Р.А.(Ринчинова Алексан-

дра юн.корр.): Рафаэль, 
сегодня ты впервые по-
чувствовал себя учителем, 
каковы твои впечатления 
после проведенного класс-
ного часа?

Калачян Рафаэль (ученик 
10 А класса): Только по-
ложительные, ведь я сам 
узнал много информации 
об истории нашей школы, 

когда готовился к уроку.

Р.А.: Активно ли работали 
ученики на уроке?

Калачян Рафаэль: Да , я 
провел викторину , все ак-
тивно отвечали , не было 
ни одного вопроса, ответ на 
который они бы не знали.

Р.А.: Нравиться ли тебе 
учиться в нашей школе?

Калачян Рафаэль: Да, ко-
нечно, потому что она даёт 
мне огромное количество 
знаний. Здесь я учусь с са-
мого первого класса и не 
хочется её покидать, так как 
все люди для меня родные.
Т.Т. (Тумурова Туяна 
юн.корр.): Соня, каковы 
твои впечатления после про-
веденного классного часа?

Дьяченко Софья (ученица 
10 А класса): Хорошие впе-
чатления, дети были заин-
тересованы историей шко-

лы и ее достижениями.

Т.Т.: .: Нравиться ли тебе 
учиться в нашей школе?

Дьяченко Софья: Да, нра-
вится, так как она дала мне 
многое! Я стала интересо-
ваться разнообразными от-
раслями, участвовать в кон-
ференциях и олимпиадах.

 

* Самая большая школа в мире находится в городе Лакхнау-столице штата Уттар-Прадеш в Индии. 
В 2010-2011 году там было зарегистрировано 39 437 человек. Сейчас там более 45 тысяч.

К.А. (Колбина Алина 
юн.корр.): Понравился ли 
тебе классный час? И что 

нового ты узнала?
Митилева Софья (ученица 
4Г класса): Классный час 
мне очень понравился, осо-
бенно презентация. Я узна-
ла очень многое об истории 
моей школы, о том, кто был 
первым директором, и как 
менялся коллектив школы. 
Узнала, что в школе есть даже 
настоящая династия! Как 
в настоящем Королевстве. 
К.А.: Какой ты видишь шко-
лу через 10 лет? И что ты мо-
жешь пожелать нашей школе?

Митилева Софья: Очень 
инновационной, такой же 
классной. Процветания, а 
главное, терпения учителям. 

Побольше медалистов!

Р.Л.(Родионова Лиза 
юн.корр):Понравился ли 
тебе классный час?что но-
вого ты узнал, может быть 

удивился чему-нибудь?

Буденный Женя (ученик 1 
Б класса): Нам показывали 
интересный фильм, он был 
как будто настоящий . Пока-
зывали учеников много лет 
назад, настоящее черно-бе-
лое кино, для меня это самое 
интересное. А еще я узнал, 
что у нас есть мастерская и 
раньше был туристический 

класс.

Р.Л.: Как ты думаешь, нуж-
ны ли такие уроки?

Буденный Женя: Да, чтобы 
больше узнавать о школе.

Р.Л.: Что ты хочешь поже-
лать нашей школе?

Буденный Женя: Удачи, хо-
рошего настроения, хороших 
уроков учителям и чтобы она 

дольше была молодой.

Т.Д.(Телятникова Дарья 
юн.корр): Сегодня старше-
классники провели класс-
ный час. Что-нибудь новое 

вы узнали о школе?

Оксана Александровна 
(учитель физики): Очень хо-
рошую, подробную историю 
дали в презентации. А вооб-
ще я историю школы знаю, 
работаю здесь уже 17 лет.

Т.Д. : Нужны ли та-
кие уроки вообще?

Оксана Александровна: Ко-
нечно, очень нужны.

Т.Д: Что вы поже-
лаете нашей школе?

Оксана Александровна: Же-
лаю дальнейшего процвета-
ния, чтобы дети были вос-
питанные, развивались,ну и, 

конечно, слушали учителей.
Хочется сказать спасибо 
нашим замечательным учи-
телям за то, что вкладыва-
ют в нас знания и воспи-
тывают, как личностей. И 
отдельное спасибо нашим 
старшеклассникам за такие 
познавательные классные 
часы! Школа-наш второй 
дом, в который мы спешим 
каждое утро. И в этот юби-
лейный год мы хотим по-
желать вам, чтобы в этом 
доме всегда было уют-
но, комфортно и тепло от 
улыбок учеников и учите-
лей! Над статьёй работали 
: Александра Банчикова 9в 
и Алина Колбина 9А, Да-
рья  Телятникова, Елиза-
вета Родионова 11Б,Туя-
на Тумурова, Александра 

Ринчинова 9А.

На пороге юбилея

* Слово учитель образовалось от корня и суффикса. Корень в древнем значении обозначает «при-
вязываться», «привыкать», а суффикс в древнем значении обозначает «сила или лицо, исполняю-
щее своё предназначение в добровольном действии»
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Можно ли вернуть детство?
Наша школа не переста-
ет удивлять, радовать в 
преддверии юбилея шко-
лы. Шестнадцатого октя-
бря прошел «День откры-
тых уроков», посетить их 
можно было всем жела-
ющим родителям, кото-
рые хотели посмотреть не 
только на работу детей, 
но и вспомнить школь-
ную программу. Больше 
всего активность прояви-
ли родители детей с 5-8 
классы. Они сидели на 
задних партах, и некото-
рые вспомнили прошлое, 
когда сами сидели за 
школьными партами, пе-
реживали перед выходом 
к доске, тщательно гото-
вились к урокам, и все эти 
годы казалось, были таки-
ми счастливыми беззабот-
ными. А сейчас взрослая 
жизнь - больше ответ-
ственности, переживаний 
и не только за себя, но за 
своё чадо.

Конечно же, журналисты 
школьного пресс-центра 
«КВН» не могли остаться в 

стороне, и не задать не-
сколько вопросов родите-
лям, детям.

Б.А.(Банчикова Алексан-
дра юн.корр.): Скажите, 
пожалуйста, что вы можете 
сказать о сегодняшнем дне, 
открытых уроков?

Людмила Васильевна (ба-
бушка одного из учеников 
школы №25): На самом 
деле – это хорошее дело. 
Много нового узнаешь, ста-
рый материал вспоминаешь, 
смотришь за ребёнком, как 
работает, как слушает. Мне 
понравился учитель бурят-
ского языка и атмосфера в 
классе.

Также мы опросили ещё 
нескольких ребят, и абсо-
лютно все сказали, что это 
потрясающее мероприятие, 
которое обязательно нужно 
повторить.

Б.А.(Банчикова Александра 
юн.корр.): Что ты можешь 
сказать о сегодняшнем дне?

Даша (ученица 8г класса): 

Мне кажется, что это здоро-
во, что в нашей школе есть 
такой день, потому что ро-
дители не могут прийти в 
обычный день и порадовать-
ся успехам и активностью 
своего ребёнка на уроке.

Б.А.: А ты сама рада была 
видеть родителей на уроке? 
Какие ощущения испытыва-
ла?

Даша: Я была рада видеть 
каждого родителя, ведь 
только на таких мероприя-
тиях я могу полностью про-
явить себя. Сначала я пе-
реживала, но потом минут 
через 10 я поняла, что шанс 
выпал показать себя, и ра-
ботала не переживая.

И дети, и родители оста-
лись довольны «Днём 
открытых уроков», и с 
большим интересом обме-
нивались мнениями среди 
одноклассников. А роди-
тели с улыбкой на лице 
покидали школу, зная, что 
детство все-таки можно 
вернуть назад.

Александра Банчикова 9 В 
класс

   Самое теплое событие года

* В Чехии оценка 1-отлично, а оценка 5-
неудотворительно.

 Часы отсчитывают послед-
ние минуты до начала. Выпускни-
ки рассматривают каждый краешек 
своей любимой школы, вспоминая 
счастливые мгновения прошедших 
школьных лет. И вот, тот самый мо-
мент настал. С замиранием сердца 
и сияющими глазами бывшие вы-
пускники школы обнимают своих 
классных руководителей, не сдер-
живая искренних слёз, благодарят 
их за все. Журналисты школьного 
пресс-центра КВН, взяли интер-
вью у выпускников разных годов.

М.Е. (Макарова Елизавета школь-
ный журналист): Добрый день, ка-
кие ощущения у вас возникли, ког-
да вы перешагнули порог школы 
вновь? Выпускник 2013 года: Это 
непередаваемые чувства. Будто и не 
было всех этих лет после расстава-
ния со школой М.Е.: Какой учитель 
стал для вас наставником? Выпуск-
ник 2013 года: У меня любимым 
предметом всегда была физика, по-
тому всё свободное время уделял 
общению с Оксаной Александров-
ной. Этот учитель внёс в мой круго-
зор многое. Именно она и стала для 
меня примером, с которым я шагаю 
по жизни до сих пор М.Е.: Если по-
вернуть время вспять ,то какие ошиб-
ки вы не совершили бы в школьное 
время? Выпускник 2013 года: По-
жалуй, отношение к учителям. Я не 
понимал на тот момент, что моё 
поведение было ужасным: постоян-
но срывал уроки ,меня выгоняли из 
класса за смех во время объяснения 
очень важной темы М.Е.:И самый 
главный вопрос. Что для вас школа? 
Выпускник 2013 года: Чудесные 
моменты ,первая любовь и предан-
ные друзья. Всё самое доброе и не-
забываемое произошло в этой шко-
ле М.Е.: А что вы пожелаете своей 
школе? Выпускник 2013 года: Хо-
роших ,добросовестных учеников и 

процветания

Г.А. (Гармаева Анна школьный 
журналист): Здравствуйте, многое 
изменилось в школе, не правда ли? 

Выпускница 1998 года: Да, совер-
шенно не узнать! Помню еще тот 
запах краски после летних кани-
кул, а сейчас всё стало другим. Но-
вая мебель, полы. Но что осталось 
прежним, так это атмосфера Г.А.: О 
чём вы мечтали, сидя за школьной 
партой? Выпускница 1998 года: Я 
всегда мечтала стать учителем Г.А.: 
Учителем? Выпускница 1998 года: 
Да, в классе первом думала об этом, 
и моя мечта сбылась  Г.А.: Что для 
вас школа? Выпускница 1998: Воз-
можно, всё. Со школы у меня оста-
лись друзья, которые до сих пор ра-
дуют и помогают мне во всём, как и 
я им.В школе я всегда стремилась к 
лучшему. Учителя научили меня це-
нить время, использовать его только 
во благо, за что я им очень благодар-
на Г.А.: Какое пожелание оставите 
своей любимой школе? Выпускница 
1998 года: Побед во всём и крепко-

го терпения учителям
М.Е. (Макарова Елизавета школь-
ный журналист): Сегодня прекрас-
ный день! Вы рады видеть своих 
бывших одноклассников и учите-
лей? Выпускник 2002 года : Если 
бы можно было продлить этот день, 
то я воспользовался бы этим ша-
сом М.Е.: Помните ли вы вашего 
классного руководителя? Выпускник 
2002 года: Я пришёл в эту школу в 
классе восьмом. Моим классным 
руководителем была Дашинимаева 
Розалия Петровна. На тот момент 
мои ужасные оценки по математи-
ке стыдили меня, но в конце года, 
на моё же удивление, я стал лучше 
понимать этот предмет и в годовой 
у меня вышло 5! М.Е.: Можно ли 
сказать, что Розалия Петровна стала 
вашим примером для подражания, 
наставником, любимым учителем? 
Выпускник 2002 года: Без едино-
го сомнения! По началу она казалась 
мне очень строгой и требователь-
ной, но именно это воспитало во 
мне уверенность, ответственность. За 
что хотелось бы ей сказать большое 
спасибо М.Е.: Что вы можете поже-
лать своей школе? Выпускник 2002 

года: Радости и успехов!

*В школах Японии не пишут ручками, только карандашами.
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Самое теплое событие года
Тумурова Туяна ( школьный жур-
налист):Кто был вашим классным 
руководителем? Людмила Андре-
евна (выпускник 1992 года) : у нас 
была Аносова Ольга Ивановна.
Т.Т.: У вас были любимые уроки ?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Да, конечно, математи-
ка, учителем была Розалия Петровна
Т.Т.:Расскажите самые смешные 
моменты из вашей школьной жизни
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Смешные....Ну ,в школе 
все как -то серьёзно было .Но мы 
выезжали на Байкал,там веселились 
и отдыхали .
Т.Т.:Что для вас значит школа ?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Школа -это база ,основа 
жизни.
Т.Т.:Какие у вас главные достиже-
ния?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Это моя семья и работа.

Т.Т.:Кого из учителей вы можете 
назвать свои наставником?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Аносову Ольгу Иванов-
ну.Она очень душевная женщина,-
всегда учила нас не только предме-
ту, но и жизни.
Т.Т.:После скольких лет выпуска 
вам стало более интересно встре-
чаться с одноклассниками?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Мне всегда интересно!
Т.Т.:О чем вы мечтали в школе ?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):О счастливой жизни !
Т.Т.:Кем вы хотели стать?
Людмила Андреевна (выпускник 

1992 года):Экономистом 
Т.Т.:Нахлынули ли у вас воспоми-
нания,когда вы вновь посетили шко-

лу ?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Да ,конечно .Меня охва-
тило чувство счастья.
Т.Т.:Совпали ли ваши ощущения 
с теми, когда вы впервые пришли 
школу ?
Людмила Андреевна (выпускник 
1992 года):Наверное да ,опять но-
визна .
Ринчинова Саша(школьный жур-
налист):Кто был вашим классным 
руководителем?
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):
Евдокия Семёновна 
 Р С.:Какие ваши любимые уроки ? 
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):История , география , 
литература и русский язык 
  Р С.:Расскажите самые смешные 
моменты из вашей школьной жизни 
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Мы любили кататься на 
портфелях , вот где крыльцо высо-
кое 
 Р С.:Что для вас значит школа ?
 Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Это исток , начало жиз-
ни 
 Р С.:Какие у вас главные достиже-
ния? 
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Я кандидат биологиче-
ских наук. У меня есть медаль ( см.
фото ) Это медаль Николая Второго 
 Р С.:Кого из учителей вы можете 
назвать своим наставником ? 

Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Нину Игнатьеву и Ели-
завету Степановну
 Р С.:После скольких лет выпу-
ска вам стало более интересно 
встречаться с одноклассниками ?
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Мне всегда с ними инте-
ресно. Я всегда с удовольствием их 
встречаю 
 Р С.:О чем вы мечтали в школе ? 
 Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):В школе я ни о чём не 
мечтала. Было так хорошо . Мы все 
играли , мечт особых не было 
 Р С.:Кем вы хотели стать ? 
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Я хотела стать учителем 
русского языка и литературы. Скажу,  
что очень важно выбрать профессию 
в начале своего пути . Я бы сейчас 
в биологию не пошла , в своё время 
не поняла . Всем посоветую прислу-
шиваться к себе , а не к родителям 
 Р С.:Нахлынули ли на вас воспомина-
ния ,  когда вы все вновь посетили шко-
лу ?Наталья Владимировна(выпуск-
ник 1978 года): Конечно ,нахлынули ! 
 Р С.: Совпали ли ваши ощущения с 
теми , когда вы впервые пришли в 
школу? 
Наталья Владимировна(выпускник 
1978 года):Нет , это было 1 сентя-
бря 68 года. Был дождь , Мама сто-
яла и плакала. Сейчас ни дождя , ни 
мамы . Да и мы стали старше...

* В Чили каникулы начинаются в середине декабря, а заканчиваются 1 марта, начиная новый учеб-
ный год.

Самое теплое событие года
 На этой встре-
че также присутствова-
ли и уважаемые ветераны.
Учителя с большой буквы, 
которые посвятили школе 
лучшие годы жизни и об-
учили целые поколения.
 По их трогатель-
ным объятим, искренним 
улыбками и ностальгиче-
ским беседам было замет-
но,что они счастливы вновь 
увидеть друг друга спу-
стя много лет. И мы ,как 
журналисты у выдающе-
гося ветерана Дашинима-
евой Розалии Петровны.
 Ринчинова Саша (школь-
ный журналист): Сколько 
лет вы работали в школе? 
Розалия Петровна (ветеран 
школы): Я работала 44 года 
Р.С.: Что для вас 
значит школа? 
 Розалия Петровна (ветеран 
школы): Школа - это мой род-
ной дом , не второй , а первый !
Р.С.:Что для вас зна-
чат ваши ученики ? 
Розалия Петровна (вете-
ран школы):Мои ученики - 
это моя надежда. Они меня 
не подвели , у меня нет ту-
неядцев ! Они все стали хо-
рошими гражданами России 
 Р.С.: Какие у вас глав-
ные достижения в жизни ? 
Розалия Петровна (ветеран 
школы):Я выучила около 700 
учеников . 28 медалистов, 7 
классов , как классная дама , 

и 14 классов , как математик . 
Р.С.: Что вы испыты-
ваете, когда снова ви-
дите своих учеников? 
Розалия Петровна (вете-
ран школы): Только ра-
дость. Мои ученики уз-
нают меня со спины , а 
когда я говорю - по голосу 
Р.С.:Что вы почувство-
вали , придя сегодня? 
Розалия Петровна (ветеран 
школы):Счастье , я даже но-
чью не спала , волновалась. 
Думала ученики не придут , 
а они пришли . Моим самым 
первым ученикам сейчас 60, 
у них много внуков. Мои по-
следние ученики сейчас учат-
ся, кто-то служит в армии. Я 
отработала 44 года! Мой ре-
корд ещё никто не перекрыл 
. Я люблю ставить рекорды 
Р.С.:Что бы вы по-
желали школе ? 
Розалия Петровна (ветеран 
школы): Школе - процвета-
ния , учителям - здоровья! 
Я всем ученикам говорю, 
чтобы приводили своих 
детей в нашу школу , шко-
ла номер 25 - это лучшая 
школа в городе Улан-Удэ ! 

* В Бангладеш есть более 100 школ, расположенных на лодках. У каждой есть до-
ступ в Интернет, библиотека, и школа работает на солнечных батареях.

Над  статьей работали: 
Елизавета Макарова, Анна 
Гармаева, Александра Рин-
чинова, Туяна Тумурова.
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Тотальный диктант

* В отдаленных областях Колумбии дети добираются до школы по канатной дороге.

 Еще одно значимое событие в предверии юбилея, которое мы 
не можем обойти стороной, - это тотальный диктант. Его могли на-
писать все желающие от мала до велика 11 октября в стенах школы.
 Ученики и их родители собрались, чтобы проверить свои зна-
ния и посоревноваться друг с другом за звание самого грамотного.
Родителям очень понравилась эта инициатива, и они с удовольстви-
ем вновь сели за парты и почувствовали себя, как настоящие учени-
ки перед диктантом: немного волновались, шепотом переговаривались с 
соседом по парте, пытаясь узнать, как пишется то или иное слово.   
 Текст диктанта был тематическим, в нем говорилось о том, ка-
кие были школы раньше, о письменных принадлежностях учеников 
того времени и об уроках, которые проводили учителя прошлых веков.
 Многие участники отметили, что хотелось бы больше таких мероприятий.
Самые грамотные ученики и родители будут награждены на торжественном 
мероприятии, посвященному юбилею школы, которое пройдет 25 октября.

Елизавета Родионова 11Б
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Интересные факты о Хогвартсе
 «Поттериана» – это не просто серия книг и фэнтези-блокбастеров, она давно преврати-
лась в вымышленную концепцию, живущую собственной жизнью. Фанаты этого мира делают 
все возможное, чтобы узнать побольше о вселенной Гарри Поттера (дабы сделать ее еще бо-
лее живой в своих фантазиях). После выпуска фильмов, книг, видеоигр, получения сведений 
из соцсетей, фанфиков и многочисленных встреч с автором (на которых задавались самые 
разные вопросы кроме, разве что, какую туалетную бумагу используют студенты Хогварт-
са) «белых пятен» осталось мало. Но – независимо от того, насколько хорошо вы знаете мир 
Поттера – всегда есть место для открытий! 4 удивительных факта о Хогвартсе раскроют вам 
несколько секретов о величайшей в мире школе волшебства и магии.
• Он спрятан в Шотландском нагорье
И вот первый факт о школе Хогвартс – он расположен в Шотландском нагорье. По этому нагорью, 
кстати, в реальности проложена такая же железная дорога, по которой едет волшебный экспресс, 
– с живописными, просто волшебными,  окрестностями. Убедитесь сами, отправившись туда! Со-
гласно книгам, если к замку приблизится маггл (не связанный с миром магов человек), то он 
увидит лишь руины старинной постройки, обнесенные предупреждающими знаками – что прогу-
ливаться здесь опасно. Недалеко от замка, как известно, есть деревня Хогсмид, которую часто по-
сещают студенты – от третьего курса и выше.
•  Здесь учатся и живут бесплатно
Обучение в школе Хогвартс бесплатно. Там предоставляют ценные услуги всему волшебному 
сообществу, поэтому все расходы на проживание, занятия, еду оплачивает Министерство магии. 
Родители должны лишь позаботиться о школьных принадлежностях (таких, как учебники, мантия, 
котел, волшебная палочка), остальное – уже не их проблемы. Известно, что семья Уизли была до-
вольно бедной (его глава не занимал высокого положения в Министерстве магии, а детей у Ар-
тура и Молли много). Так что, если бы не бесплатность, Уизли не смогли бы выучить всех своих 
отпрысков в Хогвартсе.
•  Ему более тысячи лет
Когда же был основан Хогвартс? И это факт номер четыре! Он существует уже более тысячи лет, 
поскольку открыт в X столетии. Замок был построен со всеми необходимыми магическими ухищ-
рениями. Века шли, и это древнее волшебство стало еще сильнее. У школы, как известно, было 
четыре основателя (их именами названы факультеты), но имелся еще и маг-архитектор, который 
устроил все эти тайные комнаты, секретные коридоры и чудесные лестницы.
• Сюда записывают с рождения
Семьи волшебников Великобритании, конечно, заинтересованы, в обучении их детей в Хогварт-
се. Но им не нужно хлопотать, чтобы занять очередь или записаться туда. Зачисление маленьких 
ведьм и волшебников происходит автоматически, сразу при их появлении на свет. На 11-й день 
рождения ребенка совы приносят уведомление, и – вуаля, ты уже студент! Если в школу берут ода-
ренного маггла, то представитель школы сам является в семью и объясняет все родителям и ре-
бенку (так было в случае с Гермионой Грейнджер).

Информация с сайта :fancy-journal.com
Подготовила: Татьяна Уварова 7Б
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Над номером работали:
Поздравляю вашу школу 
с этим золотым юбилеем.
Пятьдесят лет для школы, 
с одной стороны - это зре-
лый возраст,а с другой - ког-
да все ещё вперед.Я жела-
ю,чтобы в вашей школе была 
здоровая атмосфера,чтобы 
учителя были как любящие 
родители,а учащиеся, как 
благодарные дети. Также же-
лаю творческих успехов,раз-
вития,чтобы между учащим-
ся и учителями всегда было 

взаимопонимание.
Бабушка Анастасии Кауровой 
-  Каурова Надежда Семёновна

От лица президента школы, 
2018-2019г. 

Хочу поздравить свою люби-
мую школу с золотым юбиле-

ем-50 лет
Лично для меня школа очень 
много значит, именно в ней я 
смогла проявить себя, как лич-
ность, разносторонне развивать-
ся и получать удовольствие от 
обучения и различных обще-
ственных мероприятий. Это 
все, конечно же, заслуга наших 
многоуважаемых учителей. До-
рогие учителя,завучи и адми-
нистрация, я от всей души же-
лаю вам терпения, жизненных 
сил и энергии, чтобы вы могли 
заниматься своим делом дол-
гие-долгие годы. Спасибо вам 
за ваши старания и желание 
помочь каждому ребенку само-
реализоваться, определиться с 
выбором профессии,ведь поч-
ти всегда мы выбираем работу, 
которая связана с нашими лю-

бимыми предметами.
Желаю школе дальнейшего 
процветания и успеха во всех 

начинаниях
С любовью от Нечаевой Викто-

рии


